



10. November 2012:

1. Jugend-Grand-Prix Luftpistole



News

Früh übt sich - auch mit der Luftpistole

(HSN-56/10.11.2012) Wie die 1. Bundesliga Luftpistole hatte auch der 1. Jugend-Grand-Prix Luftpistole Premiere. Nachwuchsförderung und Spitzensport in der 1. Bundesliga verbindet die HSG München so auch bei den Luftpistolenschützen. Mit dem Aufstieg der Pistolenschützen wurde das erfolgreiche Konzept von den Luftgewehrschützen übernommen: Jugendturnier, gemeinsame Freizeit (Bowling) und zuschauen beim Bundesliga-Heimwettkampf. Ein kompletter Erlebnistag für die Jugendlichen, bei dem es noch wertvolle Preise zu gewinnen gab.

Im Wettkampf kristallisierte sich schnell das Duell Benjamin Munkart (**Foto**) von der HSG gegen Johann Walser von der SGes Gronsdorf heraus. Die beiden Bayernkader Junioren setzten sich deutlich ab. Die erste Serie ging an Walser, ehe Munkart in der zweiten Serie ausglich. Ab der dritten Serie baute der HSG-Schütze auf seiner Heimanlage den Vorsprung auf vier Ringe zu insgesamt 378 Ringen aus. Dritter wurde Philip Ranzinger mit 349 Ringen.

Organisator und Trainer der HSG München, Detlef Polter, plant schon für das nächste Jahr: „Wir werden die Veranstaltung viel früher in den Medien ankündigen und so hoffentlich mehr Starter anlocken.“

